

Le 15 mars 1691 eut lieu audit cimetière l'inhumation d'un soldat de milice, de 22 ans environ, qui était de la Basse Normandie, muni de tous les sacrements, après avoir donné de véritables marques de bon chrétien.

Le 23 décembre 1692, fut inhumé audit cimetière Louis Chappellet, de la paroisse de Sozey, soldat de milice, du régiment de Launey, mort la veille chez Marie Seynard, veuve de Philibert Lagoutte, après une maladie de trois semaines ou environ.

Le 28 janvier 1693, Mathurin Rostiot, âgé de 23 ans, natif de Champion, pays du Maine, soldat de milice du régiment de Touraine fut enterré au cimetière d'Amplepuis étant mort après avoir reçu tous ses sacrements.

Au mois de mai 1693, messire Benoît de la Colonge, prêtre d'Amplepuis, fit couper tout son bois de la Tramoy qui avait été battu de la grêle.

Le 5 février 1694 fut inhumé au cimetière d'Amplepuis Julien Naneuf, de la paroisse de Lamballe, diocèse de Saint-Brieuc, soldat de milice au régiment du Bois de Belle-roche, compagnie de Touche du Rez, mort la veille au château de la Goutte-lès-Amplepuis de sieur Charles Tri-cand, muni de ses sacrements, âgé d'environ 25 ans.

Le 18 février 1694 fut inhumée au même cimetière Jeanne Giraud, âgée de 49 ans environ, tuée la veille par un soldat d'une recrue du régiment de la marine.

Le 9 novembre 1694, M. de Conte, curé d'Amplepuis donna quittance de 10 livres à Pierre Guyot pour les enterrements de quatre grands corps morts à la grange de Rébé et autres offices.

En 1694, il y eut 369 enterrements à Amplepuis, entre autres ceux d'un grand nombre de mendiants des paroisses voisines, parmi lesquels étaient des enfants de 6 à 12 ans.